
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和 6 年度の第 1 回学校運営協議会が、６月２０日（木）9 時 20 分から与野南中学校の校長

室で行われました。 

 令和６年度学校運営協議会委員 

〇会長 玉置 悌助（学校運営協議会会長） 

〇副会長 町田 守正（学校運営協議会副会長、青少年育成与野南地区会会長、大戸北第２自治会会長） 

 〇冨澤  洋（鈴谷第２自治会会長）   

〇町田 忠夫（中里自治親和会会長） 

 〇山本 光雄（民生委員、中央区民生委員南地区協議会代表） 

 〇矢作 浩良（大戸公民館長）      

〇萩原 朋子（さいたま市中央区区民生活部長） 

 〇阿部 達哉（さいたま市立与野南中学校 ＰＴＡ会長） 

 〇牧 見和子（さいたま市立与野南中学校 ＰＴＡ副会長） 

 〇佐和 聖子（さいたま市立与野南中学校 ＰＴＡ副会長） 

 〇正田真由美（さいたま市立与野南中学校 校長） 

 〇池田 卓思（さいたま市立与野南中学校 教頭） 

 〇宮崎 祐介（さいたま市立与野南中学校 教務主任） 

 〇金子 要一（さいたま市立与野南中学校 学校地域連携コーディネーター） 

＜第１回学校運営協議会の内容＞ 

①学校運営協議会委員の委嘱 

②「学校運営に関する基本的な方針」の承認 

③熟議 

「地域と学校が協力して何ができるか」 

・地域行事について、もっと多くの生徒が参加しやすいよう工夫が必要。 

・生徒の保険や予算の関係で難しい部分もある。 

・地域行事を PTAの共催にするといいと思う。 

・地域行事を学校行事に位置づけ、全校で参加する形にするのはどうか。 

④グループ協議の共有と今後の方向性の確認 

⑤本日のまとめ 

 副会長より 

「今年後も地域行事がたくさん予定されている。ぜひ生徒たちの参加をお願いしたい。」 

与野南中学校 コミュニティ・スクールだより 
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